

**Communiqué de presse de l'ABSyM Wallonie  
Le Dr Luc Herry confirmé à la tête de l'ABSyM Wallonie  
20 avril 2023**

**Le 4 avril dernier, le Dr Luc Herry a été réélu à la présidence de l'ABSyM Wallonie. Cette présidence unique fait suite à une co-présidence avec le Dr Pierre Duprez les trois dernières années. Le Conseil d'administration de l'ABSyM Wallonie compte désormais 30 administrateurs, dont deux jeunes recrues particulièrement dynamiques, le Dr Elodie Brunel, médecin généraliste en région liégeoise, et le Dr Benjamin Dhaene, radiologue, chef de service, au CHU Tivoli.**

Seul en lice, le Dr Luc Herry, jusque là co-président avec le Dr Pierre Duprez, repart pour trois ans de présidence. Lors de la création de l'ABSyM Wallonie le 4 décembre 2020, il avait été opté pour une co-présidence, réunissant ainsi un représentant de la Chambre de Liège et un représentant de la Chambre de Braine. Trois ans plus tard, l'ABSyM Wallonie tire un bilan positif de cette période qui a vu son nombre de membres augmenter et a décidé de poursuivre avec une présidence unique.

**Toujours aussi motivé à défendre la profession**

Fort d'une pratique de plus de 40 ans, le Dr Herry, médecin généraliste à Chaudfontaine, dans une pratique de groupe pluridisciplinaire, est ravi de pouvoir poursuivre le travail entrepris sous la présidence précédente. En plus de la présidence à l'ABSyM Wallonie, il est d'ailleurs également toujours vice-président de l'ABSyM au niveau fédéral.

« Ma motivation demeure plus que jamais d'aller à la recherche de solutions pour que nous puissions soigner en toute quiétude les malades au nom de la liberté thérapeutique et diagnostique, que notre profession reste agréable, qu'elle attire les jeunes et qu'elle permette un équilibre entre vie privée et vie professionnelle », commente le Dr Herry. « Mes deux chevaux de bataille actuels sont de rétablir un 1733 efficace, de jour comme de nuit, et d'obtenir la prime de télématique également pour les médecins spécialistes. »

**Un vent de renouveau souffle sur l'ABSyM Wallonie**

Sur les trente administrateurs qu'elle compte désormais, l'ABSyM Wallonie se réjouit d'accueillir deux jeunes médecins.

Le Dr Elodie Brunel, 38 ans, médecin généraliste dans une pratique de groupe à Haccourt, dans la Basse-Meuse, et maman de deux enfants est le nouveau visage féminin du Conseil d'administration de l'ABSyM Wallonie. Diplômée de l'ULg en 2009, la généraliste est également en possession d'un master complémentaire en médecine préventive, et est membre de l'ABSyM depuis le début de sa carrière.

« Travailler en pratique de groupe me permet à la fois de concilier ma vie professionnelle et ma vie privée et de pouvoir m'investir dans différentes fonctions en plus de mes contacts avec les patients. Je suis ainsi particulièrement impliquée dans la formation des candidats en médecine générale et je suis vice-présidente de la SSMG. Maintenant que mes enfants sont un peu plus grands, j'avais à cœur

de m'investir activement au sein de l'ABSyM Wallonie, notamment pour œuvrer à des solutions à la pénurie de généralistes qui touche de nombreuses régions en Wallonie », rapporte le Dr Brunel.

Le Dr Benjamin Dhaene, 34 ans, radiologue, chef de service de Radiologie au CHU Tivoli à La Louvière dans le Hainaut est l'autre nouvel arrivé au Conseil d'administration de l'ABSyM Wallonie. Diplômé en Radiologie de l'ULB en 2018, il est membre de l'ABSyM depuis 2019. Passionné d'informatique et des nouvelles technologies, il entend apporter à l'ABSyM ses compétences et son regard averti dans la digitalisation et les techniques de transmission de l'information, sujets dont il pourra débattre sans nul doute avec un autre administrateur fraîchement réélu, le Dr Quentin Lamelyn, lui aussi féru d'informatique.

« Pour moi, il est primordial que le médecin puisse passer la majorité de son temps à soigner le patient et non à remplir de la paperasserie. Il est donc essentiel qu'un maximum d'efforts soient consentis pour digitaliser tout ce qui peut l'être », indique le Dr Dhaene. « A l'heure où tout va de plus en plus vite, il est aussi important de veiller à ce que les informations transitent entre l'hôpital et l'extrahospitalier de façon sécurisée. J'y travaille dans mon hôpital et c'est avec plaisir que j'apporterai mon expertise en la matière à l'ABSyM. »

#### **Merci au Dr Duprez pour son implication**

Enfin, l'ABSyM Wallonie tient à remercier le Dr Duprez pour son implication active à la co-présidence au cours des trois dernières années. Après sept années de présidence (président de 2016 à 2020 de la Chambre de Braine et co-président de 2020 à 2023 à l'ABSyM Wallonie), il devient désormais 1<sup>er</sup> vice-président de l'ABSyM Wallonie.

#### **Contact presse :**

Pour plus d'infos ou une demande d'interview :

France Dammel : 0494/50.88.98